
Bruno Bittmann Auf Einer Feier In Wien 

Das bin ich auf einer Feier in Wien im Jahre 2006.

Ich mag keine Politiker, das sind lauter Lügner, Betrüger und Karrieristen, mit denen will ich nicht in
einem Boot sitzen.

Ich will frei sein, und ich sag denen meine Meinung. Ich vertrete nie eine Partei. Wenn ich etwas
sage, ist das wie die ‚Heilige Schrift', von der man weiß, es ist so!

Das hat einmal die Zeitschrift ‚Trend' in einem Artikel über mich geschrieben. Ich bin kein
Verschönerer, ich sage oft sehr hart meine Meinung und niemand kann mir etwas entgegnen.
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